

NOUVELLE RENCONTRE SANTÉ
DE LA SOCIÉTÉ DE DÉVELOPPEMENT

DECOUVRIR LA PHYSIOTHERAPIE

SALLE DU CONSEIL COMMUNAL
AU-DESSUS DE L'AUBERGE COMMUNALE DE SAINT-SULPICE
LE JEUDI 23 MAI 2024 A 19h 30

La physiothérapie est une discipline du paramédicale qui traite les troubles fonctionnels, les lésions et la douleur du corps humain.

Elle vise à préserver l'autonomie et la qualité de vie au quotidien, dans le travail et le sport.

Cela par des méthodes actives et passives dans le domaine de la réhabilitation, la prévention et le bien-être. S'adressant à tous les âges avec ses diverses possibilités de récupération.

La présentation explique le fonctionnement de la physiothérapie ses méthodes et ses thérapies parfois peu connues par le publique. (<https://www.access-physio.com>) et sera donnée par



Silvie Bauernfeind

et



Soraia Ramos.

Elle commencera à 19h 30 par une introduction suivie d'une discussion. Un verre de l'amitié sera servi à la fin de la séance. La séance fait partie du programme **Santé** des « **Rencontres Culturelles** » de la SDD. L'accès est gratuit.

Pour plus d'informations consultez <https://www.sddsaintsulpice.ch/> et le site web de la Commune de Saint-Sulpice <https://www.st-sulpice.ch/evenements/liste-des-evenements>.